

Protokolleintrag vom 24.03.2004

2004/151

Von Erika Bärtschi (FDP) und Theresa G. Hensch-Stadelmann (FDP) ist am 24.3.2004 folgendes *Postulat* eingereicht worden:

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie die Beleuchtung rund um das untere Seebecken verbessert, allenfalls gänzlich erneuert werden kann, dies zum Zwecke der Erhöhung der Sicherheit und Vermeidung von Verunreinigungen.

Begründung:

Für die Sicherheit einerseits, aber auch die Vermeidung von Verunreinigungen der öffentlichen Anlagen, spielt die Beleuchtung eine wesentliche Rolle. Im Bereich der Seepromenade liegt es diesbezüglich besonders im Argen, weil die Begrünungen mit Bäumen und Sträuchern die Wirksamkeit der jetzt vorhandenen Lichtquellen vermindern. Es wäre an der Zeit, die ganze Beleuchtungsanlage der Seepromenade einer tiefgreifenden Erneuerung zu unterziehen. Dem Vernehmen nach gibt es dafür auch schon Pläne in den Schubladen des Stadtrates ...